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Auch bei Weihnachtsgutsle und Schnitzbrot lässt es sich gut diskutieren! Zum 
Jahresabschluss betrachteten wir die Ergebnisse der Klausurtagung des 
Gemeinderates, machten uns Gedanken zur anstehenden Mitgliederversammlung 
des Krankenpflegevereins und natürlich ließen wir das Jahr 2011 aus der 
Perspektive des Arbeitskreises noch einmal Revue passieren: Die erarbeitete 
Handreichung für das Leben im Alter in Hochdorf, die Fragebogenaktion, die 
angestrebte Absenkung der Bordsteine, die Erhebung der Versorgungssituation 
Hochdorfer Senioren und last but not least der Mittagstisch „Essen und mehr“ sind 
Projekte, mit deren Ergebnis wir größtenteils sehr zufrieden sind. Wir warten 
gespannt auf das Voranschreiten des Ortsentwicklungsplans und arbeiten weiterhin 
gerne als Arbeitskreis für die Belange der Senioren am Talbach. Am Dienstag, 17. 
Januar 2012 wird die erste AK-Sitzung des neuen Jahres um 19.30 Uhr im 
Jugendhaus stattfinden und wir laden dazu herzlich alle interessierten 
Hochdorferinnen und Hochdorfer ein.  
Der AK SamT wünscht ein frohes Weihnachtsfest und ein 
gesundes und gutes Neues Jahr! 
14.12. 2011,  Beate Schmid 


